



みんな大好き 西小っ子ひろば



令和4年12月15日(木)

人権週間の取り組み

11/28～12/9は、校内の人権週間でした。「わたしが好き あなたが好き
みんな大好き 西小っ子」の学校を目指して、様々な取組を実施しました。

◎「人権」に関する標語を全校児童が書き、廊下などに掲示し、お互いに見合いました。思わず笑顔になる標語、ドキッとさせる標語などがたくさんありました。

「ともだちに 遊ぼうと言われて いい気持ち」

「あいさつで みんなあさから いい気持ち」

「わらい声 クラスにひびく うれしいな」

「みんなには やさしいところが いっぱいだ」

「だいじょうぶ そのひとことが あたたまる」

「ともだちは みんなそれぞれ ちがうんだ」

「いじめだめ ちくちくことばも いっちゃだめ」

「いいことば たくさんとびかう いいクラス」

「ぼくたちで 明るい くらし作ろうよ」

「ケータイは やくそくまもって 使おうよ」

「わすれるな ネットの先に 人がいる」

「なやんでる ともだちがいたら たすけよう」



◎職員が「あったかことば」の場面を見つけて、給食時間に全校に紹介しました。

・観劇会があった日、下校中のお友達が劇団の人に「楽しかったよ～。ありがとう。」と大きな声で感想やお礼を伝えていました。自分の気持ちを直接、心をこめて伝えていたので、劇団の方もきっととてもうれしかったと思います。

・外国からの転校生がありました。図書の間、困っている彼をどうにかして助けてあげようとクラスみんなで協力していました。彼が、好きだというドラえもんの本を手にした時、自然に拍手が起きて、彼もみんなも笑顔になりました。

・音楽発表会の練習の時、調子がよくないお友達がいて、練習もがんばりたいから、困っていた時、「休めばいいよ。また元気になったら、すればいいんだから。」「先生にそうでしたら。私が言ってあげようか。」と周りの友達が優しい言葉を次々にかけていました。それを聞いて心が温かくなりました。



◎運営委員会が、「あったかことば」を募集し、全校に紹介しました。

- ・友達が「いっしょに遊ぼう。」と誘ってくれて、とてもうれしかった。
- ・落ち込んでいたら、周りの人が「大丈夫。」って聞いてくれた。
- ・けがをしたら、他のクラスの人まで心配してくれた。

◎各学年で工夫しながら、あったか言葉を見つけたり、紹介したりする取組をしました。



◎低・中・高学年ごとに、人権教育のDVDを視聴しました。

【低学年】「みんな いちばん」

【中学年】「いじめ 心の声に気づく力」

【高学年】「小学生のためのケータイ・ネット教室 ～こんなトラブルに気をつけて～」



地域のお祭り『ごふくまつり』が3年ぶりに復活しました！

11月26日(土)、感染対策のため2年続けて中止となっていた、「ごふくまつり」が3年ぶりに開催されました。

実施については、感染予防のために、飲食コーナーや会場内での飲食禁止というルールを設けての開催となりました。

制約のある中での実施となったため、各ブースの担当の方には、多大なご苦勞をおかけいたしました。どのブースとも趣向を凝らした内容で、多くの観客が訪れていました。また、ステージ発表では、ひまわりクラブが、「なわとび」と「一輪車」の演技発表、そして、西大寺中学校の吹奏楽部のみなさんが、見事な演奏の披露で会を盛り上げてくれました。また、体育館では、PTAの主催で、制服のリユース販売や岡山市消防局によるVR体験など、新しい試みも多く見られた内容になりました。



【開会式】多くの団体の方にご協力をいただきました。



【西大寺中学校】吹奏楽部演奏



【ひまわりクラブ】一輪車演技

中心となって、企画運営してくださった「開かれた学校推進委員会」と「ごふくまつり実行委員会」の皆様を始め、たくさんの方のおかげで開催することができました。たいへんお世話になりました。ボランティアで参加してくれた児童の皆さんもありがとうございました。

『PTA教育講演会が開催されました』

12月7日、参観授業に続いて、PTA教育講演会が開催されました。講師は、山陽学園短期大学名誉教授の村中由紀子先生で、念願がかなって3年ぶりに実現することができました。「自分を大切にすることを育む～自己肯定感を高める大人の姿勢について～」という演題で講演をしていただきました。わが子への愛情のかけ方について、分かりやすく楽しくお話をいただきました。ご参加くださった保護者の皆様ありがとうございました。



今後の主な行事予定

【12月】

- 19日(月) 学年朝会
- 21日(水) 給食終了
- 22日(木) 短縮4校時 最終下校12:30
- 23日(金) 2学期終業式 大掃除
3校時 最終下校11:30
- 29日(木) 30日(金) 閉庁日

【12/24～1/5】冬休み

【1月】

- 6日(金) 3学期始業式 3校時
最終下校11:30
- 9日(月) 成人の日
- 10日(火) 給食開始
- 11日(水) 学年集金
- 16日(月) 放送朝会
- 17日(火) 全校漢字大会
- 23日(月) 児童朝会 クラブ活動

